

A dos días del silencio electoral

# Asambleístas reprochan labor de tribunal electoral

- **Parlamentarios del oficialismo y la oposición sostienen que la entidad no brindó suficiente información sobre el proceso eleccionario y los postulantes, además, no respondieron a las denuncias contra los aspirantes**
- **Observaron la determinación del TSE de rechazar la solicitud de control político en las mesas de votación, lo cual deja desprovista de garantías al proceso electoral**

A 48 horas del inicio de la fase del silencio electoral, los legisladores del oficialismo y de la oposición reprocharon la labor del Tribunal Supremo Electoral (TSE), debido a que esta entidad no brindó la suficiente información sobre el proceso electoral y los postulantes, además no respondió a las denuncias contra los aspirantes, que realizaron campaña electoral de forma pública.

El diputado David Ramos, del MAS, dijo que "hay deficiencias en la labor del TSE, ya que debía desarrollarse la difusión del perfil de los 96 postulantes, referida a las virtudes, especialidad, idoneidad de cada uno de los postulantes, pero lo que se ha hecho no es suficiente; vamos a hacer las gestiones como corresponde para que la difusión sea más masiva".

Por otro lado, el diputado Wilson Santamaría, de Unidad Demócrata, manifestó que "es lamentable el diseño con el que el ente electoral ha estado trabajando los procedimientos de socialización, no han sido efectivos, han mandado a imprimir una gran separata en grandes cantidades que hasta hoy no se sabe cómo se distribuye".

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Un boliviano en tripulación del submarino desaparecido

Jorge Luis Mealla es el nombre de uno de los 44 tripulantes del submarino argentino ARA San Juan que hace 12 días se encuentra desaparecido. Se trata del hijo de un tarifeño que migró a la Argentina; actualmente ostenta el grado de teniente de corbeta en la Armada del país.

Según el reporte —de la revista Tarija Economía—, Cirilo Mealla, padre del militar de 31 años desaparecido, junto a otros familiares partieron rumbo a ciudad de Mar del Plata en busca de más información sobre su hijo.

"Todos tenemos la esperanza de que va aparecer. Mi tío Cirilo Mealla, junto a otro tío y primos viajaron a Mar de Plata para tener mayor información de lo sucedido con el submarino", informó Isabel Cristina Vargas, prima hermana del oficial.

Según la familiar, "existe desesperación" debido al tiempo que lleva perdido el submarino del que solamente se sabe que supuestamente sufrió una explosión interna, aunque la Armada hasta el momento ha descartado la posibilidad de que la nave y sus tripulantes hayan perecido tras su desaparición el pasado 15 de noviembre en el mar argentino. Mealla nació el 31 de diciembre de 1986 en la ciudad de San Salvador de Jujuy, lugar donde estudió la secundaria y años después ingresó a la Escuela Naval Militar para ser parte de la Armada del país.

La prima indicó que el oficial argentino es uno de los más jóvenes de la tripulación y que "tiene un futuro brillante por delante". "Era uno de los primos más alegres y compartía con todos", refirió Vargas. (ANF)



LA POBLACIÓN SUCRENSE VIVE UNA ESCASEZ DE AGUA EN GRAN PARTE DE LA CIUDAD, LAS AUTORIDADES ESTE JUEVES DARÁN A CONOCER UN PLAN DE CONTINGENCIA.

Para consumo humano

## 26 de 29 municipios de Chuquisaca no tienen agua

Un reporte de la Gobernación de Chuquisaca da cuenta de que la sequía y la escasez de agua no sólo se sienten en la capital, Sucre, son 26 de los 29 municipios del departamento que no cuentan con el líquido elemento y apenas existen 11 cisternas para dotar

de agua a más de 24 mil familias afectadas.

Al respecto, el director de Riesgo de la Gobernación, Fausto Escalante, sostuvo que del total de cisternas siete fueron contratados por el Gobierno departamental y cuatro fueron enviados por Defensa Civil,

pero que no abastece para las 24.916 familias afectadas.

El funcionario pidió a las instancias nacionales hacerse cargo del apoyo para evitar una masiva deshidratación departamental en los habitantes de Chuquisaca. (Fides)

## Marcha contra el aborto y por la vida

Los representantes marcharon hoy exigiendo una audiencia con el presidente Evo Morales, para pedir que se retire un artículo del proyecto de ley del Código del Sistema Penal que amplía las causales del aborto legal en el país.

"Hemos pedido una audiencia con el Presidente, él tiene la capacidad de parar esto o de no firmar esa ley, queremos que nos diga si apoya la vida o la muerte", expresó el líder de la iglesia cristiana Ekklesia, Alberto Salcedo. En la denominada "marcha por la vida" participaron un centenar de personas, que recorrieron calles de La Paz con camisetas blancas y con carteles en rechazo al aborto.



Hoy en Nuevos Horizontes

## Primer trasplante de cabeza humana con éxito

Un grupo de científicos de la Universidad de Medicina Harbin (China) ha "realizado el primer trasplante de cabeza humana", ha anunciado el pasado viernes el profesor italiano Sergio Canavero, director del Grupo de Neuromodulación avanzada de Turín. Este ha agregado que "inminentemente" habrá una operación en un humano vivo, recoge el diario The Telegraph.

La operación, que fue llevada a cabo en un cadáver en China, de 18 horas, demostró que es posible reconectar con éxito la columna vertebral, los nervios y los vasos sanguíneos. El trasplante fue dirigido por el doctor Xiaoping Ren, quien el año pasado insertó con éxito una cabeza en el cuerpo de un mono.



## "Pluma de Plata" para la mejor poesía y pintura

Daniela Cutipa, por su poesía "La receta del olvido con relleno de felicidad" y Mijahel Luján por su pintura "Almas en oferta", con temática de trata y tráfico recibieron ayer la estatuilla "Pluma de Plata" de parte de la Asociación Cultural Albor.

La poesía fue publicada en un libro y la pintura se encuentra en exhibición en el salón del Ministerio de Culturas.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Caso LaMia

## Justicia amplía por seis meses investigación de tragedia aérea



FAMILIARES Y COLOMBIANOS RINDEN HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE LA TRAGEDIA AÉREA. EN EL SINIESTRO MURIERON 71 DE LOS 77 PASAJEROS Y SOBREVIVIERON TRES FUTBOLISTAS, DOS TRIPULANTES Y UN PERIODISTA.

El juzgado a cargo del caso de la empresa área LaMia determinó extender el período de investigación, por seis meses más, informó el fiscal departamental de Santa Cruz, Freddy Larrea, quien aseguró que el Ministerio Público realiza un análisis integral y "si es necesario llamar a algunas personas más", acotó.

El avión de la aerolínea boliviana LaMia, en el

que viajaban 71 personas entre futbolistas y dirigentes del club brasileño de fútbol Chapecoense desde Bolivia hasta Colombia, se estrelló el 28 de noviembre de 2016 en un cerro cerca de la ciudad colombiana de Medellín, tras quedarse sin combustible.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo